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ACTA - EMT - JUNTA GENERAL D'ACCIONISTES

SESSIÓ ORDINÀRIA EMT - JUNTA GENERAL D'ACCIONISTES DEL DIA 27
D'ABRIL DE 2023

Al Saló de Sessions de la Casa Consistorial de la ciutat de València, a les 9:36 hores del
dia 27 d'abril de 2023, s’obri la sessió davall la presidència de l’alcalde senyor Joan Ribó Canut,
amb l'assistència del segon tinent d’alcalde i vicealcalde senyor Sergi Campillo Fernández, els
senyors tinents i les senyores tinentes d’alcalde Pere S. Fuset Tortosa,  Borja Jesús Sanjuán
Roca, Isabel Lozano Lázaro, Aarón Cano Montaner, Mª Luisa Notario Villanueva, Elisa Valía
Cotanda  i Giuseppe Grezzi, els senyors delegats i les senyores delegades Carlos E. Galiana
Llorens, Glòria Tello Company, Lucía Beamud Villanueva, Alejandro Ramón Álvarez, Emiliano
García Domene, Mª Teresa Ibáñez Giménez i Javier Ismael Mateo García, i els senyors regidors i
les senyores regidores María José Catalá Verdet, María José Ferrer San Segundo, Paula María
Llobet Vilarrasa, Santiago Ballester Casabuena, Juan Giner Corell, Marta Torrado de Castro,
Julia Climent Monzó, Carlos Luis Mundina Gómez, Fernando Giner Grima, Narciso Estellés
Escorihuela, Rafael Pardo Gabaldón, María Amparo Picó Peris, Francisco Javier Copoví Carrión
i José Gosálbez Payá.

La primera tinenta d’alcalde i vicealcaldessa senyora Sandra Gómez López i el regidor
senyor Vicente Montañez Valenzuela s'incorporen a la sessió en el transcurs del debat.

Hi assistixen, així mateix, el secretari general i del Ple, senyor Hilario Llavador Cisternes, i
l'interventor general municipal, senyor Ramón Brull Mandingorra.
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1 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2023-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació de les Comptes Anuals de l'exercici 2022 de la societat mercantil local de capital
íntegrament municipal Empresa Municipal de Transports de València, SAU (Mitjà Propi).

DEBAT CONJUNT

La  informa que la Junta de Portaveus que va tindre lloc el 25 d’abril de 2023presidència
va acordar debatre conjuntament els punts núm. 1 a 8 de l’orde del dia relatius a les propostes del
Consell d’Administració de l’entitat, amb votació separada. A continuació, obri el primer torn de
paraules.

Sr. Estellés (Cs)

“Pues buenos días, tarde ya, a todas y a todos. Y disculpad el retraso pero ha sido ajeno a
nuestra voluntad.

Luego, el punto 18, estoy hablando de cabeza, del orden del día [ ] nos volverá adel Ple
llevar a la EMT, pero entiendo que este debate completo de todos los puntos nos da la posibilidad
de hacer una foto actual de cierre de legislatura que no deja de ser continuidad de lo que ha
pasado en estos últimos años. Creo que en este pleno ya lo he dicho, hubo un comienzo de una
EMT que tenía que mejorar operativamente pero que desde el punto de vista económico no iba
mal. Y de hecho alguna vez, y tuvimos un debate televisivo con Giuseppe y yo se lo decía,
financieramente no va mal, desde el punto de vista operativo es muy mejorable. A partir de 2017,
2018 ya empezamos a pronosticar ciertos problemas económicos y obviamente el benefactor y
protector de Grezzi que ha sido siempre el alcalde Ribó nos llegó a llamar esquizofrénicos y
todo, nos decía que preveíamos el futuro y que nos equivocábamos y tal. Hombre, en otras cosas
igual nos podíamos equivocar pero en este tema justamente que conocíamos muy bien el pasado,
presente y el futuro de la casa pues por desgracia no nos equivocamos.

A partir de ahí ¿cuál es la situación actual? ¿cuál es la foto? Pues la EMT está intervenida
de facto por el Ayuntamiento y concretamente por la Delegación de Hacienda. El tema es que lo
hace una vez más durante ocho años el PSOE ha sido o rehén o cómplice de Compromís, lo hace
con la boca pequeña y sin molestar. Pero realmente si vamos a los mecanismos financieros y a
los mecanismos en este caso de salvación así se indica. El problema, que con el mecanismo este
de los 30 millones que era diferente porque esto es para salvar la situación patrimonial, la foto
patrimonial de un balance, que era diferente a lo que sería la viabilidad, es decir, al hecho de que
los ingresos y los gastos y la proyección futura de lo que sería el funcionamiento de la empresa se
pueda sostener,  que no tiene nada que ver con la foto de la situación patrimonial porque eso
indicaba una quiebra técnica absoluta y ya generaba otro tipo de alertas, eso no se ha tocado
porque según el Sr. Grezzi en el último consejo nos dijo simplemente que con el arreglo de los 30
millones pues muy posiblemente ya no habría plan de viabilidad. Y además, se queda en manos
de la EMT y una Delegación de Hacienda que interviene la EMT es que ni se postula. Es que ni
se postula. Ni se postula en el Consejo, que si bien no viene puede delegar el voto, puede estar no
obligado a venir, pero no se postula ni a nivel municipal, ni en las juntas de gobierno, ni se
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postula en los plenos, ni se postula en las comisiones. Y esa intervención es por algo. Pero bueno,
ustedes sabrán si otra vez ese pacto de sillones puede por encima de lo que sería el beneficio de
los ciudadanos.

_________

S'incorpora a la sessió el Sr. Montañez.

__________

Si vamos a la EMT y hablamos de, ya he dicho que la foto financiera y la foto de
viabilidad no existe, el plan de viabilidad no existe. A partir de ahí, como dijo Botín en su día, las
cuentas son las cuentas y los cuentos son los cuentos. Hay una situación de 2022 de 37 millones
en ingresos muy alejada de 2019. Superior a 2021 porque había pandemia. Pero el del último año
sin pandemia, alejada. Una situación de gastos también alejada. Y en el balance, el
endeudamiento de 2022 si bien el de largo y corto plazo es algo mejor que el de 2021 teniendo en
cuenta que ha avalado 23 millones este año el Ayuntamiento, sigue siendo de 92,5 millones. Y
hay informes que nos dicen que para el futuro no se avala toda esa cantidad. El Ayuntamiento
puede avalar y responder a los créditos hasta donde puede responder.

A partir de ahí, está el rescate que hemos dicho. Rescate en este caso de la foto
patrimonial, que no la viabilidad que no es lo mismo. Y la viabilidad no existe. Y si vamos a las
auditorías que también forman parte de este tema, pues para no hacerlo muy largo vienen a ser
las mismas anomalías que ocurrían otros años que es que se contabiliza mal la aportación
municipal que es ya el quinto año que se dice. Que también a nivel en este caso de incidencias
con recursos humanos también se vuelve a decir que hay anomalías. También a nivel operativo
respecto a contratos, contratos menores y justificación de contratos menores también hay
anomalías. E incumplimientos con el Reglamento de Transparencia y Buen Gobierno. Sigue
siendo la misma foto continua de los últimos cinco años.

Por lo tanto, y resumiendo que quedan 30 segundos, gestión operativa muy mejorable.
Sigue siendo la misma foto de mejora que les dijimos hace muchos años. ¿Ahora qué pasa? Que
después de ocho años este consejero pidiendo en el Consejo de Administración que nos dé datos
de calidad de servicio, de puntualidad, de regularidad y de aspectos para valorar si la situación
operativa ha mejorado en la calle, pues ocho años de silencio, ocho años… [La presidència li

esos informes. Y la situación financiera uncomunica que ha esgotat el seu torn d’intervenció] 
cero. Desastre, suspenso.

Gracias.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Mundina (PP)

“Buenos días, .bon dia. Gràcies, alcalde

Pues el PP lo que va a hacer es votar no. No a todo. No a las cuentas anuales, no al informe
de gestión, no a la propuesta de aplicación de resultados, no a la operación esta que nos traen
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ahora de 30 millones de euros para rescatar a la EMT. Pero en el punto 18 del orden del día del
Pleno entraremos con más detalle. Pero un no rotundo.

Han llevado en estos ocho años a la ruina de la EMT porque una cosa es el relato y otra la
realidad, y la realidad de los números es para echar a correr, si no subirse en una bicicleta e irse
rápido de la EMT. La auditoría señala párrafos de énfasis. Es que la situación a 31 de diciembre
de 2022 era unos fondos propios negativos de 19 millones de euros, un patrimonio neto negativo
de 3,9 millones de euros, casi cuatro millones. Vamos, el dinero que se llevaron los estafadores
que no han aparecido por ningún lado.

Como se ha comentado con anterioridad, sigue resaltando el auditor salvedades a la gestión
de la EMT como es cómo se contabilizan los 91 millones de euros que durante el ejercicio de
2022 el Ayuntamiento aportó. Cómo los ponen en la cuenta de pérdidas y ganancias pues al Sr.
Grezzi le sale un millón de beneficio. Si no, tendríamos pérdidas por ese importe. Un escándalo.

Y vamos a números. El balance. Menos ingresos por la venta de títulos, 8 millones menos
que el año 2019, pero si solo fuese el 2019. Lo vamos a comparar con el 2015, último año de
gobierno del PP. Ingresos por venta de títulos cuando gobernaba el PP, 41 millones de euros. En
el año 2022, 37 millones. Y el transporte. Dices, claro, y eso que estaba subiendo las facilidades
que se han dado para acceder al transporte público desde el mes de septiembre han sido bárbaras.
Pues han transportado a 18 millones de viajeros menos que en el año 2019. Han batido el récord
de aportación municipal. En el 2015 la EMT, el Ayuntamiento aportaba 55 millones. Este año
2022 que ahora se aprueban las cuentas, que las van a aprobar ustedes, 91 millones; 36 millones
de euros. ¿Pero nos podemos parar a pensar de las cifras? Es que es un escándalo, es un
escándalo.

Y no quiero ya entrar con los gastos. Todas las partidas de gastos han subido, todas,
absolutamente todas. Miren, en el año 2015 con 97.219.000 euros la EMT funcionaba. Este año
el gasto son 134 millones de euros. Y ya por no hablar de la deuda, que estamos en 92 millones.
Del 2021 al 2022 ha crecido en 30 millones. Si la deuda del Ayuntamiento son 232 millones,
estos 92 si computasen representarían solamente -la magnífica gestión- el 40 %.

Yo, el resumen es menos ingresos por venta de títulos, menos usuarios de la EMT, más
aportación municipal, más gasto y más deuda. Si esto es para aprobar las cuentas, que venga Dios
y lo vea. Y ya si hablamos de la gestión, pues mire, el auditor en la auditoría no financiera realiza
hasta 16 recomendaciones. Entre otras, le afea el recurso continuo al contrato menor y le pide que
exista más control en el cumplimiento de la ejecución de los contratos. Voy a poner un ejemplo
que ha sido muy en este Pleno se ha debatido. Se pone la EMT a hacer la obra de la plaza del
Ayuntamiento, iba a culminar con unas banderolas i les banderoles encara estan per ficar-se. Jo

. Pero las hemos pagado. Y ya lo que dice la Intervenciónencara no he vist les banderoles
Municipal. No se ha autorizado la masa salarial, la gerente de la EMT cobra más que la cantidad
establecida por el Ayuntamiento. Es decir, ahí la  del Sr. Grezzi colla d’amics [La presidència li

sigue viento en popa. Y adjudicaciones sincomunica que ha esgotat el seu torn d’intervenció] 
ningún tipo de documentación y sin contrato por más de 500.000 euros. Esta es la gestión de la
EMT que ha realizado[La presidència li reitera que ha esgotat el seu torn d’intervenció] 
Compromís.

Moltes gràcies, alcalde.”
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Sr. Grezzi (Compromís)

“Bon dia a tots i totes.

No m’esperava menys del Sr. Mundina i el Sr. Estellés. Miren, el desastre de l’EMT es va
acabar quan el PP va deixar de gestionar-la. De fet, va vindre el Sr. Montoro que volia tancar-la,
l’EMT, pel desastre que hi havia en els comptes en eixe moment.

Mire, l’EMT pel que volen dir ha acabat l’exercici 2022 amb més d’un milió d’euros de
benefici i una reducció del deute a llarg termini del 20 %. Sols el 2022, encara en pandèmia.
Abans òbviament de l’operació acordió que aprovem hui per al 2023. Eixes xifres han sigut
realitat gràcies a l’augment de més del 30 % d’ingressos respecte al 2022, tot i l’augment del
preu del combustible que pràcticament s’ha duplicat. Clar, les conjuntures externes a vostés no
els interessen, però condicionen la gestió d’una empresa com esta o com qualsevol empresa de
tot Espanya. Però gràcies a la bona gestió hem pogut complir el pressupost i acabar inclús en
positiu l’any comptable com tenen als documents però no sé si ho saben llegir.

Cal destacar que hem fet moltes millores. Hem aplicat descomptes dels nostres títols
perquè les famílies pogueren fer front a la pujada de preus derivada de la inflació. I això és el que
ha de fer una empresa pública. Una xarxa nocturna de 23 línies nocturnes, que ja té més viatgers
que l’any 2019 en les velles línies nocturnes que feia el PP que eren radials i no donaven servei.
En els comptes també es veu l’aposta per reforçar la plantilla amb noves contractacions de
personal de conducció i de mecànica.

Evolució del deute, això és interessant. Les xifres que acaben de dir vostés són falses ja
que barregen tota una sèrie de conceptes que no tenen res a vore. La provisió, formació, IVA, que
manipulen a més una vegada més les xifres per crear això que és molt habitual en vostés de fer 

. Quan el PP dirigia l’entitat no paraven de demanar pòlisses de crèdit de manerafake news
recurrent perquè així podien pagar els proveïdors i a la plantilla a final de mes, un any no varen
cobrar la nòmina fins i tot fins l’any següent perquè no tenien diners perquè estava en fallida
l’empresa. L’empresa estava en fallida i van demanar un crèdit de 25,67 milions d’euros per a
poder pagar nòmines. Això sí, sense invertir a l’empresa, sense comprar pràcticament autobusos.

La realitat és que quan varen entrar en 2015 el deute era de més de 25 milions d’euros,
això és el deute que ens trobàrem quan estava el PP. I quan vàrem entrar i vàrem acabar eixa
legislatura el 2019 estava a 13,7 milions d’euros. Malauradament va vindre una pandèmia que va
afectar a totes les empreses, especialment a les empreses de transport i per això varen tindre que
afrontar una situació mai vista. Amb l’operació de hui ens llevem eixos deutes, deutes generats
per la pandèmia, més allà dels crèdits que queden oberts òbviament per la compra de 370 nous
autobusos. Eixes són inversions, no són deutes. No sé si vostés saben llegir els balanços. I hem
incorporat una flota nova a una flota envellida de més de 13 anys quan arribàrem en el 2015.

Operacions com estes les han fetes totes les empreses i totes les ciutats. A Sevilla li han
donat 42 milions d’euros més en estos tres anys respecte al pressupost base que tenien per cobrir
eixe deute. Madrid, li han donat 107 milions d’euros. Què passa, que a Madrid es pot fer i ací no
s’ha de fer perquè hauria de fallir l’empresa que és el que vostés desitgen. I és un 17 % més del
pressupost li han donat a Madrid. A Metrovalència, per exemple, li han donat 32 milions d’euros
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més respecte al pressupost. Tot pels deutes generats per la pandèmia. Al 2019 el patrimoni net
després de superar la quasi fallida de l’empresa amb el PP era de 5 milions d’euros quan en 2015
eren en negatiu 17 milions d’euros. En el 2019 teníem en positiu 5 milions d’euros. Òbviament
per culpa de la pandèmia s’ha incrementat perquè hem hagut de finançar per donar el servei. Ara
amb esta operació de recapitalització de l’empresa que va patir els efectes de la pandèmia
tindrem 26 milions d’euros en positiu que podem acabar amb estos deutes que es van generar
durant la pandèmia.

I ja no estem en causa de dissolució, una causa de dissolució que va vindre el ministre
Montoro, del PP, i ens va dir perquè 2012, 2013, 2014 no es complien les ràtios i s’havia de
tancar l’empresa. Òbviament nosaltres no estàvem d’acord [La presidència li comunica que ha

, ens oposàrem i ara l’empresa està en molt bona situació.”esgotat el seu torn d’intervenció]

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Montañez (Vox)

“Muchas gracias, Sr. Alcalde.

Voy a ser muy breve porque la verdad es que no tenía previsto, Sr. Grezzi, intervenir. Pero 
. Cómo es posible que venga usted aquí a contarnos que usted está haciendo unavosté no té trellat

recapitalización. Mire, vamos a ver, usted debe hasta de callarse. Y como debe hasta de callarse
necesita  y necesita  porque nos cuente usted aquí lo que nos quiera contar, usted ha sidocash cash
el peor gestor al menos que yo conozca en toda mi vida empresarial. Ya no solamente dentro de
las empresas públicas, las cuales no conozco muchas, pero sí de las privadas de las que conozco.
Mire, usted en condiciones normales hubiera estado en la calle al día siguiente de la estafa de los
4 millones. Però com vosté no té trellat i aquest d’ací darrere tampoc en té, per això el tenim de
president aquesta empresa pública.

Y por eso, por eso mismo nosotros le vamos a votar mil veces no, no y no, Sr. Grezzi. No,
usted no convence a nadie. De hecho, sinceramente creo que usted no se convence ni a sí mismo
cuando viene usted aquí a contarnos todas esas historias. Tal vez por eso las tiene usted que
llevar apuntaditas en el IPad.

Nada más y muchas gracias.”

Sr. Estellés (Cs)

“Hombre, aquí llevamos ya ocho años acostumbrados a que haya gente cuya profesión es
liar. Usted hasta hoy la verdad que, se lo he dicho siempre, trabajar ha trabajado. No ha trabajado
bien. Pero liar hasta ahora no liaba. Por lo menos venía a liar no. O por lo menos no tanto. Era
franco, directo en su manera de decir las cosas. Pero aquí hoy usted ha intentado liar y eso sí que
no se lo voy a consentir. Casi, casi ya empieza a competir con otra persona.

Vamos a ver, los fondos propios, el rescate o la maniobra de los 30 millones son para en
este caso poner el balance de los fondos propios y el patrimonio neto en positivo, porque si no es
quiebra absoluta. Punto. A partir de ahora, lo que le digo. O usted o la Delegación de Hacienda,
alguien que salga aquí a decir si va a haber plan de viabilidad sí o no. Porque se dijo en este
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pleno, se dijo en el consejo. ¿Va a haber plan de viabilidad? ¿Sí o no? Porque según Grezzi con
esto ya está la viabilidad, ya está asegurado el futuro de la compañía. No, simplemente está
asegurado que no nos cierren la puerta. Que venga el Gobierno y no nos cierre la puerta.

Y luego, hay un mantra aquí que se lo dicen los auditores todos los años cuando dice es
que hemos tenido un resultado positivo. No es cierto. Señores de este pleno, señores de los
medios de comunicación, no es cierto. La empresa municipal con las frecuencias que tiene y con
el servicio que ofrece no puede dar resultado positivo, porque es una empresa de carácter público
y si no estaríamos yendo con los autobuses a media hora. No es cierto. Eso es una maniobra
contable del Sr. Grezzi para en vez de dar -30 millones, dar 1.200 euros en positivo cada año. No
es cierto, es una maniobra contable. No puede dar positiva la EMT por las frecuencias que tiene y
ojalá sea así siempre porque es una empresa pública que da un servicio público y va a ocho
minutos de frecuencia. Caray. No es cierto. Usted dice resultado positivo y no es así. Usted ha
cambiado la manera de contabilizar porque interesaba decir a los valencianos que daba resultado
positivo. Y esa es su gran trampa y su gran lío. Y lo dice siempre, que desde que está usted da un
resultado positivo. No, usted manejó el sistema contable para que esa aportación municipal no se
contabilizase. Y que quede claro, que quede claro. Y ojo, que ese tipo de empresas -para ciudades
que estamos obligados por encima de 50.000 habitantes- no dan resultado positivo. Es imposible.
Pero que no puedes maquillarlo.

Y por último, supongamos que usted ha querido con toda la buena intención hacer las
cosas bien y le han salido mal, de acuerdo, operativamente y financieramente. Pero es que luego
añadimos su característica especial de montar un lío donde está que es la casa de líos. Qué pasa
con los 10 millones de Hacienda, que están pendientes. Qué pasa con las sentencias de la
Inspección de Trabajo, las 13 sentencias más la propia multa de la Inspección de Trabajo. Qué
pasa con la actual queja de la bolsa de conductores. Qué pasa en este caso con el puesto de
trabajo de media dirección que está en Antifraude ahora mismo denunciado. Qué pasa. Y qué
pasa con todos los incumplimientos de transparencia del portal de la EMT, que llevan años
incumpliéndolo. Y muchas más cosas de la casa de líos continua que ha sido EMT en sus manos
por sus características especiales, diferentes de otros concejales, estos últimos ocho años.

Gracias.”

Sr. Mundina (PP9

“Moltes gràcies.

Sr. Grezzi, ens para de què hui anem a fer una operació acordió. Espere que siga perquè
ja vosté no toque més el violó perquè el que duguem dels quatre anys de mandat és per a pegar a
fugir.

A ver, es que yo no sé cómo se atreven a decirnos cuando lo dice la intervención
municipal, habilitados nacionales, funcionarios de la casa que cifran en 92 millones de euros la
deuda de la EMT y usted aquí viene, sale, oye, como si no pasase nada. I diu que no, que
nosaltres barallem les xifres. Mare de Déu.

Ya lo más bueno de todo es: No, és que arribàrem nosaltres el 2015 i el deute de l’EMT
. La Intervención le está diciendo que era de 92. Y dice que vaera de 26 milions d’euros
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fenomenal. Oiga, esto es asombroso. Esto es asombroso, de verdad que es asombroso. No, ahora
la culpa de todo la tiene la crisis. La crisis, todo el 2022. Ya no hay problemas de restricciones
pero la crisis aún sigue. O sea, los 18 millones de pasajeros que no suben a los autobuses de la
EMT es por la crisis del covid. O ya la inflación y el crecimiento de los precios del combustible,
cuando se le están quedando todos los días más de 80 autobuses en las cocheras. Va. ¿A quién
quieren engañar?

Yo no lo voy a hacer más largo porque después tendremos oportunidad de hablar con la
ampliación de capital esta que nos traen. Pero de verdad, la gestión de estos cuatro años es
horrorosa. Es horroroso lo que han hecho en la EMT. Ya lo último lo de los exámenes. Que se
presenten 1.000 aspirantes y presenten 700 reclamaciones. Ayer nos enterábamos que se
anulaban dos preguntas, hoy ya una tercera. .Ja vorem demà si és tot l’examen complet, però bé
Pero funcionar, oiga, la EMT funciona fenomenal. Pues funciona fenomenal, es una empresa
modelo.

Por no hablar ya de la compra. Compran 20 autobuses eléctricos. Hace mes y medio que
están en las cocheras de la EMT, tenían que estar en el mes de noviembre, se presentan con todo
el boato los autobuses eléctricos y llevamos mes y medio los autobuses eléctricos en las cocheras
porque la zanja que se tiene que hacer para llevar el suministro eléctrico no está ejecutada.
Tenemos unos cargadores y no hay suministro eléctrico.

Esa es su brillante gestión de la EMT. Pues mire, no. Sr. Grezzi, no. Baje a la realidad, pise
el suelo. [ ] Y usted no estáLa presidència li comunica que ha esgotat el seu torn d’intervenció
capacitado para dirigir la EMT.”

__________

S'incorpora a la sessió la Sa. Gómez.

__________

Sr. Grezzi (Compromís)

“Que l’EMT va bé no ho dic jo, ho diuen els valencians. Tercer servei públic millor
valorat, 7,5 sobre 10. No ho dic jo, ho diuen més de 2.200 enquestes de valencians i valencianes
que valoren molt positivament l’empresa. En el 2019 era de 6,4. Mire vosté en quatre anys com
ha millorat la gestió de l’EMT que la gent està molt satisfeta. Però és que no ho dic jo, ho va dir
el Ministeri de Foment, del PP, quan va declarar que en l’any 2018 l’EMT era la millor empresa
de transport urbà de tota Espanya, 2018. I a més ho diuen les xifres perquè si es llegiren les xifres
de viatgers en lloc de mentir i de manipular amb eixe estil sabrien que, per exemple, enfake news 
el mes de març s’ha incrementat en 9 milions els viatgers i que estem per damunt de les xifres de
2019 4,5, tinguérem en març de 2019 8,6. S’ha incrementat en 4,5. Però és que és més, no és sols
perquè hi havia Falles. En abril també estem tenint xifres rècords de viatgers i viatgeres. El 25
d’abril tinguérem més de 350.000 persones que agafaren l’autobús, una de les xifres històriques,
molt més que l’any 2019. A més a més, amb això tornem a la senda de creixement dels usuaris
que ja abans de la pandèmia creixeren un 10 % respecte a l’any 2015.
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Bé, els autobusos vosté s’ha de fixar que ja estan al carrer i funcionant, i començaran a
funcionar. Òbviament, com li vàrem dir, això necessita equipaments. Si vosté no sap com es
gestiona una empresa, pot preguntar en lloc de dir coses que no són. Perquè jo sé que és
complicat fer una anàlisi de com estava amb el PP, que havien comprat dos autobusos i que
estava en fallida perquè havien de demanar pòlisses per poder pagar les nòmines i volien tirar al
carrer 200 persones perquè l’empresa estava en fallida. De fet ho va dir el ministre del PP,
Montoro. I els autobusos ja han arribat perquè hem fet una inversió important en el transport
públic. És capital per nosaltres. Sé que per vostés no. Vostés és el model Madrid de cotxes i
cotxes i contaminació. Nosaltres som capital verda europea de l’any 2024. És sobretot per això,
perquè hem fet polítiques de mobilitat sostenible, de servei, de verd urbà. I per això som un
referent a tot Espanya i a tot Europa. No és per res. No sé què veuen vostés. Si tenim 7,5 sobre 10
d’apreciació de la ciutadania perquè serà. Vosté es veu que no pren el bus i aleshores no veu les
millores que han aportat els nous autobusos. Una edat mitjana de 7,5 anys i una millora... [La

de tot el servei, amb novespresidència li comunica que ha esgotat el seu torn d’intervenció] 
línies i nous serveis que donem a la ciutadania.”

ACORD

Por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y Socialista y 15 en contra
de los miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox,  como socio único titular del 100 %
del capital social, la Junta General acuerda aprobar las Cuentas Anuales correspondientes al
ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2022, integradas por el Balance de Situación, la Cuenta
de Pérdidas y Ganancias, el Estado de Cambios en el Patrimonio Neto, el Estado de Flujos de
Efectivo y la Memoria, que se acompañan del Informe de Autoría de Cuentas, del Informe de
Legalidad y de la Revisión Operativa.

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2023-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació de l'informe de gestió de l'exercici 2022.

Por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y Socialista y 15 en contra
de los miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox,  como socio único titular del 100 %
del capital social, la Junta General acuerda aprobar el Informe de Gestión correspondiente al
ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 2022.

3 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2023-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació de l'Estat d'Informació No Financera de l'exercici 2022.

Por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y Socialista y 15 en contra
de los miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox, como socio único titular del 100 %
del capital social, la Junta General acuerda aprobar el Estado de Información No financiera, que
se acompaña del informe de verificación independiente, correspondiente al ejercicio cerrado el 31
de diciembre de 2022.
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4 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2023-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Distribució del resultat de l'exercici 2022.

Por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y Socialista y 15 en contra
de los miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox, como socio único titular del 100 %
del capital social, la Junta General acuerda aprobar la propuesta de distribución del resultado de
la Sociedad del ejercicio 2021, en la siguiente forma: aplicar el resultado positivo de un millón
noventa y cinco mil seiscientos cuarenta y ocho euros euros con ochenta y ocho céntimos de euro
(1.095.648,88 €) a compensar resultados negativos de ejercicios anteriores.

5 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2023-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació de la gestió social i l'actuació del consell d'administració durant l'exercici 2022.

La Junta General, por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y
Socialista y 15 en contra de los miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox, como socio
único titular del 100 % del capital social, de conformidad con lo establecido en el 160.1 a) de la
Ley de sociedades del capital, acuerda aprobar la gestión social y la actuación del Consejo de
Administración de la entidad durante el ejercicio 2022.

6 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2023-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Acordar la reducció del capital social en la xifra de quinze milions d'euros (15.000.000 €) pel
sistema de compensació de pèrdues acumulades d'acord amb el balanç referit, quedant reduït
per tant el capital social a la xifra de zero euros (0 €).

Por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y Socialista y 15 en contra
de los miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox, como socio único titular del 100 %
del capital social, la Junta General, sobre la base del balance de la sociedad incluido en las
cuentas anuales del ejercicio 2022 formuladas por el Consejo de Administración en su reunión de
14 de marzo de 2023 y que ya han sido aprobadas por la Junta General de la Sociedad en el
primer punto del orden del día de la presente sesión, verificado por la firma de auditoría Auren
Auditores SP SLP, acuerda reducir el capital de la sociedad en la cifra de quince millones
(15.000.000) de euros, por el sistema de compensación de pérdidas acumuladas de acuerdo con
dicho balance, mediante la amortización de la totalidad de las acciones de la exclusiva propiedad
del Ayuntamiento de València, completamente desembolsadas, números 1 a 15.000 ambas
inclusive, que conforman el capital social, quedando por tanto reducido el capital social a la cifra
de cero (0) euros.
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7 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2023-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Acordar l'augment del capital social, en la xifra de trenta milions d'euros (30.000.000 €),
mitjançant aportació dinerària i l'emissió de trenta mil accions nominatives, números 1 a 30.000
ambdues inclusivament, de valor nominal de mil euros (1.000 €) cadascuna.

Por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y Socialista y 15 en contra
de los miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox, como socio único titular del 100 %
del capital social, la Junta General acuerda aumentar el capital social en la cifra de treinta
millones (30.000.000) de euros, mediante aportación dineraria y la emisión de treinta mil
acciones nominativas, números 1 a 30.000 ambas inclusive, de valor nominal de mil (1.000)
euros cada una. Las acciones se suscribirán en su totalidad por el socio único, el Excelentísimo
Ayuntamiento de València, condicionando los efectos del presente acuerdo a dicha suscripción
de acciones, siendo totalmente desembolsadas antes de la elevación a público del presente
acuerdo. El desembolso de capital suscrito se efectuará en metálico y deberá ingresarse dentro de
los plazos legalmente fijados para ello. Así como acuerda la inscripción de estas modificaciones
en el Registro Mercantil.

8 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2023-000001-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovar la modificació parcial dels estatuts socials.

Por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y Socialista y 15 en contra
de los miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox, como socio único titular del 100 %
del capital social, dado que una vez ejecutadas la reducción de capital y aumento de capital en su
caso acordados, el capital social quedará fijado en la cifra de treinta millones (30.000.000) de
euros dividido en treinta mil (30.000) acciones nominativas de mil (1.000) euros de valor
nominal cada una, de la exclusiva propiedad del Ayuntamiento de València, numeradas
correlativamente de la 1 a la 30.000 ambas inclusive, e íntegramente desembolsadas, la Junta
General acuerda modificar parcialmente los estatutos sociales y la inscripción de dicha
modificación en el registro mercantil, dando nueva redacción al artículo SEXTO de los estatutos
sociales, con la siguiente redacción:

'Artículo 6º. El capital social es de TREINTA MILLONES DE EUROS y está representado
por TREINTA MIL acciones representadas por medio de títulos nominativos, de MIL EUROS de
valor nominal cada una, íntegramente desembolsadas, numeradas correlativamente de la 1 a la
30.000, ambas inclusive, de la exclusiva propiedad del Ayuntamiento de València'.”

9 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació de l'acta de la present sessió.

Se aprueba, por 17 votos a favor de los miembros de los grupos Compromís y Socialista,
haciendo constar su abstención los 15 miembros de los grupos Popular, Ciudadanos y Vox,  el
acta de la sesión.
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El president alça la sessió a les 10:05, de la qual, com a secretari, estenc esta acta amb el
vistiplau de la Presidència.


